
Comune di Modena 
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare Italia dei Valori

Modena 28/4/10

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Chiarimenti  su risorse e consulenze Circoscri zione 2

In merito alle recenti notizie apparse sulla stampa che riporta l' interrogazione del consigliere PD 
Riccardo Solmi della Circoscrizione 2 volta  a  conoscere i motivi dello spostamento di consistenti 
risorse da welfare e riqualificazione commerciale a favore del Consorzio Democenter SIPE che 
prevede onerose consulenze a favore di un team di professori universitari ed esperti.

Considerate 

l' attuale crisi economica, la discusssione sul bilancio comunale consuntivo e preventivo, la evidente 
sofferenza del welfare e la necessità reiteratamente espressa di operare una razionalizzazione ed un 
taglio a costose consulenze esterne;

Chiedo

 -conferma o meno di entità e modalità di attribuzione di codeste risorse ed incarichi;
 -se non si reputi di dover rivedere tale decisione.   

La Capogruppo
Eugenia Rossi 


